



El PSOE reclama al Consistorio que lidere un plan para atraer nuevas empresas tecnológicas y de I+D+i

Cabero insiste en que Salamanca no debe “perder la oportunidad” que le brindan sus centros de investigación para generar empleo

C.R. | SALAMANCA

Ante la prestigiosa y amplia red de centros de investigación asentados en la ciudad, el Grupo Municipal Socialista reclama al Gobierno de Alfonso Fernández Mañueco que asuma el liderazgo, en coordinación con la Universidad y con el resto de instituciones de la ciudad, para generar una estrategia que respalde firmemente a las empresas tecnológicas y de I+D+i que quieren asentarse en una ciudad universitaria como la capital del Tormes, contribuya a su crecimiento y consolidación, y permita atraer a otras compañías de este sector. “Los esfuerzos que se hacen en este campo son muchas veces sin coordinación y con recursos muy limitados”, apuntó ayer el portavoz del PSOE, Enrique Cabero, en la presentación de la moción que su equipo defenderá hoy en sesión plenaria.

“La recuperación económica va ir por ese camino”, subrayó el socialista. “Y Salamanca, que tiene un valor diferencial y potencialidades en este ámbito por su carácter universitario, no puede esperar más ni perder la oportunidad” porque, según apuntó, otros se van a adelantar y la capital del Tormes va a dejar escapar una importante vía para generar nuevos puestos de trabajo.

En esta misma línea, Cabero insistió en la necesidad que existe de que no se demore más la constitución de un consejo municipal para la dinamización de la economía y el empleo. En este órgano, que el PSOE demanda desde hace meses, tendrían representación interlocutores sociales, sindicatos, patronal, autónomos, las universidades, y representantes de la Diputación y el Consejo del Alfoz.



El portavoz socialista, Enrique Cabero, presenta la moción. | GUZÓN

Adelantar la edad de jubilación de los policías locales

El Grupo Municipal Socialista ha presentado una moción para su debate en el pleno del Ayuntamiento que se celebrará hoy en la que solicita al Gobierno de Mariano Rajoy que rebaje la edad de jubilación de los miembros de la Policía Local. Aunque la iniciativa ha sido planteada por el PSOE, todo apunta a que finalmente este documento se convertirá en una declaración institucional, firmada también por el PP. En consistorios y parlamentos autonómicos de todo el país se han aprobado a lo largo de los últimos meses mociones y propuestas dirigidas a la Secretaría de Estado de la Seguridad Social, para que se apliquen los coeficientes reductores en la edad de jubilación a los agentes municipales, en las mismas condiciones que se contempla en la Disposición Adicional 45 del Real Decreto Legislativo 1/94 para otras profesiones. De esta forma, se igualarían a otros sectores, como el de los bomberos